



## Alemania inicia conversaciones diplomáticas con Siria

- 
- [17/12/2024](#)

Alemania tiene previsto mantener el martes en Damasco sus primeras conversaciones diplomáticas con los nuevos dirigentes sirios. La visita coincide con su plan de ocho puntos para Siria, creado recientemente.

Los funcionarios franceses también estarán presentes en la reunión.

Estados Unidos y el Reino Unido también se han apresurado a entablar conversaciones diplomáticas con Siria después de que el presidente Bashar Assad fuera expulsado del poder a principios de este mes.

**El enfoque de Alemania:** declaraciones clave del Ministerio de Asuntos Exteriores alemán:

- “La atención se centrará en un proceso de transición inclusivo en Siria y en la protección de las minorías”.
- “También se están explorando las posibilidades de una presencia diplomática en Damasco”.
- “Siria no debe convertirse en un juguete de potencias extranjeras, ni en un campo de pruebas para las fuerzas radicales”.

Alemania ya ha prometido 8 millones de euros (8,4 millos de dólares) en ayuda de emergencia y 125 millones de euros para proyectos de desarrollo en Siria.

**Observe:** Alemania lleva tiempo mirando a Siria. El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribió a principios de este mes: “Podemos esperar que Alemania y Siria formen una alianza en breve”.

Para saber más, lea [“Con Assad fuera. ¿qué sigue para Siria?”](#).